
Verein Kinderdach 
 

Protokoll 12. Generalversammlung vom 3. April 2014 
 
 

Vorstandsmitglieder Anwesend Entschuldigt 
Irène Dietschi, Präsidentin x  

Claudia Bondt x  
Nelly Jacomet x  
Ruedi Heutschi x  

Diana Rubli x  
Martin Strub x  

Felicia Studer x  
Stephan Wülbeck x  

 
Anwesenheits- und Entschuldigungsliste der Mitglieder liegen dem Protokoll bei. Es sind 19 
stimmberechtigte Mitglieder und 13 Gäste und Mitarbeitende anwesend. 
 
Traktanden: 
 

1. Begrüssung 
2. Protokoll der 11. Generalversammlung vom 16. Mai 2013 ( liegt bei) 
3. Jahresbericht der Präsidentin ( liegt bei ) 
4. Berichte aus den Ressorts:  Babysittervermittlung; Spielgruppe Chnöpfli, 

Kinderhaus (liegen bei) 
5. Genehmigung der Jahresrechnung 2013 /  Bericht der Revisorinnen (beiliegend) 
6. Statutenänderung 
7. Neuwahl Präsidium 
8. Wahlen Vorstand 
9. Anträge 
10. Verschiedenes 

 
 
1. Begrüssung 
 
Präsidentin Irène Dietschi begrüsst 32 Anwesende, davon 19 Stimmberechtigte, in der Loft 
des Kinderhauses in Hägendorf zur 12. GV des Vereins Kinderdach. 
Die Traktandenliste wird genehmigt, als Stimmerzählerinnen werden Debora Menzi und 
Romina David gewählt. 
 
 
2 .Protokoll der 11.GV vom 16. Mai 2013: 
 
Das Protokoll der 11.GV war auf der Homepage veröffentlicht. 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
Die Präsidentin dankt Ruedi Heutschi für das Verfassen. 
 
 
3. Jahresbericht der Präsidentin 
 
Der Jahresbericht von Präsidentin Irène Dietschi liegt dem Protokoll bei. Der letzte Bericht 
von Irène Dietschi wird einstimmig genehmigt. 
 



4. Berichte aus den Ressorts 
 
Die Berichte der Babysittervermittlung (von Susi Merz, verlesen von Felicia Studer), der 
Spielgruppe Chnöpfli (von Nelly Jacomet) und des Kinderhauses (von Iris Zimmerli) werden 
vorgelesen. Sie sind dem Protokoll beigelegt. Die Berichte werden einstimmig genehmigt. 
Im mündlichen Bericht des Vorstandsressorts Kinderhauses hebt Martin Strub hervor, dass 
er stolz auf das Team sei, das auch schwierige Zeiten überstanden hat. Er dankt den 
Mitarbeitenden unter der Führung von Iris Zimmerli für ihren grossen Einsatz in der nun 
grössten Kita im Kanton. Das EDV-System Taginet konnte eingeführt werden, und ein 
neues Personalreglement wurde erarbeitet. Nun stimmt bei den administrativen 
Hintergrundarbeiten alles. Mit Oskar Sulser wurde ein Hausmanager gefunden.  
 
 
5. Genehmigung der Jahresrechnung 2013/ Bericht Revisorinnen 
 
Die Jahresrechnung wird von Diana Rubli vorgestellt. (Diese ist dem Protokoll beigelegt.) 
Sie dankt den Gemeinden Hägendorf und Kappel für ihre Beiträge. 
Die Rechnung schliesst mit einem Gewinn von Fr. 31‘711.84.-, dies aber nur dank der 
Bundessubvention von Fr. 40‘000.-. Diese läuft nun aus, und deshalb sei eine 
Tariferhöhung unumgänglich geworden.  
Eine Mutter findet die Herabsetzung der Grenze von Fr. 8000.- auf Fr. 7000.- für den Erhalt 
des Sozialtarifes als unfair gegenüber den Doppelverdienenden.  
 
Die Revisorin Käthi Propst hat zusammen mit Karin Frank die Rechnung geprüft und 
empfiehlt die Rechnung zur Genehmigung, was einstimmig passiert. Die Präsidentin dankt 
Diana Rubli und Deborah Menzi für die Arbeit im Rechnungswesen. 
 
 
6. Statutenrevision 
 
Der Vorstand beantragt folgende Statutenrevision: 
Paragraf 20: 
Der Vorstand 
Der Vorstand besteht aus mindestens fünf Mitgliedern und tagt nach Bedarf. Er wird durch 
den/die Präsident/in einberufen und geführt. Der Vorstand konstituiert sich selbst. Drei 
Vorstandsmitglieder können jederzeit die Einberufung des Vorstands innerhalb von drei 
Wochen verlangen. 
Das offizielle Präsidium wechselt im Turnus von zwei Jahren. Diese Amtszeit kann auf drei 
Jahre verlängert werden. Dem/der Präsident/in steht im 1. Amtsjahr ein Past-President, im 
2. Amtsjahr ein President-Elect zur Seite. Ein Past-President muss nicht zwingend dem 
Vorstand angehören. Der maximale Präsidiumszyklus (inklusive Elect- und Past-Präsidium) 
beträgt fünf Jahre. 
Paragraf 21: 
Aufgaben und Kompetenzen 

• Der Vorstand definiert seine Aufgaben, Kompetenzen und Stellenbeschriebe in 
einem Reglement. 

• Der Vorstand vertritt den Verein nach aussen. Ihm obliegen alle Aufgaben, die in 
den Statuten nicht ausdrücklich der Vereinsversammlung oder der Kontrollstelle 
vorbehalten sind. 

Irène Dietschi erklärt den Sinn dieser Statutenänderung. Das Präsidium soll dynamisiert 
werde, wie es heute viele Organisationen eingeführt haben. Zudem ist das Präsidium nicht 
allein, und die Kontinuität soll gewährleistet sein.  
Auf Anfrage erläutert die Präsidentin, dass die abtretende Past-Präsidentin im Vorstand 
verbleiben kann, aber nicht muss. Und die Rolle des Vizepräsidiums übernehmen künftig 
Past und Select. 
Die Statutenrevision wird einstimmig genehmigt. 



 
 
7. Wahlen Präsidium und Vorstand 
 
Präsidium: 
Präsidentin Irène Dietschi blickt kurz auf die Gründung des Vereins zurück. Sie kann Diana 
Rubli als neue Präsidentin vorschlagen, die den Verein bereits gut kennt. 
Diana Rubli wir mit grossem Applaus zur neuen Präsidentin gewählt. Irène Dietschi ist nun 
Past-Präsidentin. 
 
Vorstand:  
Aus dem Vorstand treten Irène Dietschi und Claudia Bondt zurück. zurück. Ihre 
Demissionen werden genehmigt und ihre Arbeit verdankt. 
 
Als neue Vorstandsmitglieder stellen sich Oskar Sulser, Niederbipp, (Liegenschaft) und 
Peter Herzog, Hägendorf, zur Verfügung. Sie werden einstimmig gewählt wie auch die 
bisherigen Vorstandsmitglieder. 
Der Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:  
Diana Rubli, Präsidium 
Peter Herzig 
Ruedi Heutschi, 
Nelly Jacomet, Ressort Spielgruppe Chnöpfli 
Stephan Wülbeck, Homepage 
Felicia Studer, Ressort Babysitting 
Martin Strub, Ressort Personelles 
Oskar Sulser, Liegenschaft 
 
Die Rechnungsrevisorinnen und Ersatzrevisorinnen werden ebenfalls bestätigt. 
 
 
8. Anträge 
Es sind keine Anträge eingetroffen. 
 
9. Verschiedenes 
 
Ehrungen: 
Claudia Bondt tritt nach 6 Jahren Einsatz aus dem Vorstand zurück. Irène Dietschi würdigt 
ihren grossen langjährigen Einsatz. 
 
Ruedi Heutschi und Stephan Wülbeck blicken auf die Präsidiumszeit von Irène Dietschi 
zurück. Sie war schon im Vorbereitungsteam dabei und hat den Verein Kinderdach seit der 
Gründung im März 2002 präsidiert und dabei auch schwierige Phasen meistern müssen. 
Irène Dietschi war immer dabei. Die Versammlung dankt der nun abtretenden Präsidentin 
mit grossem Applaus. 
Irène dankt für den Applaus und die Geschenke und stellt fest, dass das Wichtigste ist, was 
jetzt ist. Kinderdach und Kinderhaus sind gut aufgestellt. Sie sei schon etwas stolz auf das 
Erreichte, und es gehe ja weiter. 
 
Der Verein Kinderdach lädt 21.22 Uhr abschliessend zu einem Umtrunk ein. 
 
Hägendorf, 2.5.2014, Ruedi Heutschi 
 
 
 
 
Diana Rubli, Präsidentin    Irène Dietschi, Past-Präsidentin 


